Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 69 m2
Référence BSM250391
Prix 650 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au coeur du prestigieux Mont-Boron, dans une résidence de standing
sécurisée avec gardien, cet appartement en avant-dernier étage offre une vue
panoramique exceptionnelle sur la mer, la ville et les montagnes. Traversant et
lumineux, il propose un séjour d'environ 23 M2 ouvrant sur une terrasse ensoleillée
exposée Sud-Ouest, une cuisine indépendante avec balcon et une chambre au
calme, tout en étant a proximité immeédiate des commerces du Col de Villefranche.
L'appartement présente également un beau potentiel d'aménagement : il peut

aisément étre transformé en 3 piéces pour répondre a des ...

Located in the heart of prestigious Mont-Boron, in a luxury residence with security
guard, this penultimate-floor apartment offers exceptional panoramic views of the
sea, town and mountains.Bright and airy, it features a 23 sq m living room opening
onto a sunny south-west-facing terrace, a separate kitchen with balcony and a
quiet bedroom, all within easy reach of the Col de Villefranche shops.The
apartment also offers great conversion potential: it can easily be converted into a
3-room apartment to meet additional space requirements.A cellar completes this

property, with the possibility of ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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